
   
 

COMPTE-RENDU de la télé-réunion du Comité Directeur            mercredi  06 / 10 / 2021 

 
Participants : Ghislaine CASSOL, Gilles CANOUET, Fabien DUPIN, Thibaut FRAY, Jean Jacques LASSARADE, Alex 

LESCA, Joël MAHIEUX, J-Jacques MASSOU, Jean-Marc ROUXEL, Fabien VALBUZZI. 
Excusés : Grégory MAURI, Jean Paul OUNZARI,  Daniel QUILEZ, André FALCON, Laurent PINTHON 
Absent : J-Louis BOYANCE, André RIBEROT     Secrétaire de séance : J-Jacques MASSOU 
 
La télé-réunion débute à 20h30. 

 
1- En préambule à la réunion un hommage est rendu à la mémoire de Patrick Sdrigotti, membre actif du CD47 

depuis 2009 et responsable de la commission arbitrage jusqu'en 2020. Le Président JM. Rouxel présente ses 
condoléances à la famille au nom du Comité directeur du CD47. Un texte a été transmis et le CD sera 
représenté lors de la cérémonie le vendredi 8/10 à Lafox. Un don sera versé / association de lutte contre le 
cancer.  

 
2- Activité du CSD :  

- Août 50 h (+ Congés payés) : 1/2 prépa. Défi 47, + Championnats 47,  administratif, suivi sélections.  
- Sept. 205 h : 2/3 Défi 47 + Champ. 47,  administratif, entrainements sélections, "Savoir rouler" 
- Calendrier : 12/10 formation "Vélo santé", 26-28/10 Stage jeunes licenciés (Détect. XC, renforc. muscul…), 

31/10 CDF XC cadets (Creuse), 11/11 Champ. 47 XC Casteljaloux, 14/12 XC G. Agenais… 
 

3- Affaire Chiarot / Défi 47 2018 
Séance tribunal en référé du 27/09 -> renvoi au 08/11 à 14 h. Sollicitation d'une nouvelle provision à hauteur de 
10 000 € (en plus des 2000 € déjà actés), contesté par l'avocat du CD47 (avec son plein accord de refus de 
transaction). 
 

4- 6 jours de Damazan 2022 
Calendrier prévisionnel : 15, 22, 29 janvier et 05, 12, 19 février. Challenge 2022 maintenu à la même hauteur 
qu'en 2020. 
 

5- Compte-rendu du CA du Comité N-Aquitaine du 24/09. 
Le Président JM Rouxel fait état des principaux sujets traités : 
Prépa. congrès fédéral à Guéret (23). Efficience de l'accueil téléphonique. Point sur licences 2021 (-246 dont -
11 pour CD47). Point sur finances : produits en baisse du fait de la perte de licenciés compensés par une 
augmentation des organisations (droits). Achat prévis. d'un nouveau fourgon. Résultats sportifs : Champ. 
France piste : N-Aq 1er com. régional. BMX : volonté de développer les organisations avec 5 Coupes N-Aq. 
Communication : développement d'un compte Instagram. Prévention des violences : document en cours 
d'édition. Point sur le GSO : Pian/Gne et Bouglon, satisfaction en termes d'organisation et participation avec 22 
départ. représentés. Equipe Féminine régionale DN2 non reconduite en 2022. AG-N-Aq fin janvier, date et lieu 
à définir. Election UCI : Président D. Lappartient réélu + M. Callot intègre le comité direct. Tarification 2022 
identique à 2021. Offre d'emploi poste "Agent de développement" : étude des candidatures en cours. 
 

6- Commission BMX  (Ghislaine Cassol ) :  
"Challenge France GSO" prévu sur 3 manches qualificatives pour les champ. de France 2022. Finale Coupe N-
Aq. à Marmande le 07/11. Désapprobation / calendrier de compétitions le samedi / disponibilité des 
éducateurs pour les entrainements clubs. Constat de concurrence entre Limoges et Condat sur une même WE. 
Manque de formations d'éducateurs au niveau régional préjudiciable. Les clubs du 47 enregistrent entre 25 et 
30 nouveaux licenciés débutants / contradiction avec le manque d'encadrants diplômés. Interrogation sur le 
fonctionnement de la commission régionale et incitation à ce qu'un représentant du 47 soit invité.  

 



7- Défi 47 – Retour de l'édition du 19/09/2021 :  
- Statistiques : 495 inscrits dont 420 participants (650 Pass-sanitaires flashés) 
- Lecture de l'avis de Président de Jury (G. Mauri)  mettant en avant la qualité de l'organisation. 
- Retour sur réunion du 02/10 à Prayssas avec municipalité : M. Le maire a dressé un bilan très satisfaisant et a 

fortement mis en avant sa volonté reconduire l'accueil / édition 2022 avec son souhait d'élargir la portée de 
l'évènement. Bilan financier à fournir / versement de la subvention de la CC. Cahier des charges à fournir / 
candidatures ville d'accueil. 

- Date de la 5ème édition actée au dimanche 17/04/2022. 
- Tour de table / Membres du Comité d'organisation : 

… Points forts :  
Forte implication des élus de la ville de Prayssas (Maire + 3 adjoints).  
"Village producteurs", même modeste, à bien rempli sa fonction d'animation (malgré creux / 10 h à 12 h). 
Principe "bons d'achats" : retours positifs /  producteurs locaux et assos. Belle dynamique associative (près 
de 200 personnes impliquées dont une centaine de bénévoles. Retours globalement positifs des 
participants / organisation et sécurisation des parcours. Prestation ATS (gestions inscrip. et classements). 
Idem pour les autres prestataires en général (motos, signaleurs cibistes, sono, radios…). Remerciements à 
l'équipe de fléchage et au responsable de "zone départ/arrivée" (qui a manqué de "bras"). 

… Difficultés et points à travailler :  
Gestion des certif. médicaux / licenciés UFOLEP… incidence sur responsabilité en cas d'accident (Cf. affaire 
Défi 47 2018)… nécessité de gérer les tensions lors du retrait des dossards. A noter la réactivité sur ce sujet 
du Président V. Dedieu sollicité en urgence. 
Inscriptions sur place moins nombreuses env. 50 (météo ?) 
Protocole : Animation / Mise en avant des partenaires insuffisante. Protocole TCNA fastidieux.  
Difficulté à mobiliser des bénévoles. Idem pour "Bouchons d'amour" (inscrip. et ravit.) 
Défi-Familles : peu d'inscrits… recherche d'évolution nécessaire. 
Position des ravitaillements à revoir.  
Pb de  non-anticipation des repas non consommés / abs participants env.  50.  
Nécessite d'un organigramme avec les responsabilités mieux cadrées. 
Nécessité de généraliser des conventionnements avec les partenaires (institutionnels et privés) fixant les 
engagements de chaque partie. 

- Règlement des prestataires majoritairement effectués. A noter la non-facturation de certains prestataires ou 
partenaires (production vidéo, prêt de véhicules, dépannage neutre (clubs), fourniture ravitaillements, 
impression livrets, médecin (x1), ambulance (x1)… ainsi que l'abandon de remboursement de frais de 
déplacement par les bénévoles 5cerfa fournis à la demande). Mise en évidence de nombreuses dépenses qui 
auraient pu être davantage limitées en valeur. Perspective d'un résultat financier pas la hauteur des efforts 
du comité d'organisation et de la mise à disposition du CSD par le CD47. 

- Remerciement des partenaires via contact tél. à suivre / Président du CD47. 

 
8- Questions diverses : 

- Formation arbitre régional : Félicitation à Sébastien Muel (AS Passage) pour sa réussite à l'examen.  
- AG CD 47 2021 : (vend. 10/12)… contact avec Cyclo-4-Haut-Agenais à finaliser 
- AG clubs : 06/11 LCV-Tonneins, 06/11 Escapade-exited-riders, 11/11 VC Bruilhois, 03/12 CC-Marmande-47,  
- Cyclo-cross : Manche CDF 31/10. Championnat 47 maintenu les 11/11 à Casteljaloux à confirmer.   
- Résultats sportifs : voir "tableau d'honneur" sur site www.cd47ffc.fr … dont Alban Picard (min./ CCM47) 1er 

du class. Gén. du Trophée S. Chavanel (route).  Jade Labastugue : 2 titres de Championne de France et  deux 
fois vice-championne du Monde (piste). Romain Lapouge Loyzance : 2 titres de Champion de France (piste) 

- Mutations : Départs de plusieurs coureurs (juniors et espoirs) vers de structures hors 47 avec pour constats : 
mise en avant de la qualité de "département formateur" pour le 47, V/S le manque de structures de haut-
niveau et la perte de licenciés.  

- E-Cycling : Courrier FFC mettant en avant la volonté d'installer un challenge National E-Cycling. A noter les 
termes et la sémantiques utilisés reprenant une diffusion du CD47 / E-cycling Défi 47 du 18/04/21. 

- Revalorisation salariale du CSD actée : passage du Grp 3 au Grp 4 à compter du 01/10/2021. 
- Volontaire en "Service civique" : Offre d'emploi à reconduire + demande d'aide FFC et/ou CDOS. 

La réunion est close à 23 h 50 

La prochaine réunion du CD 47 est prévue le mercredi 03/11/2021  à 20h30 

http://www.cd47ffc.fr/

